

La biblioteca de Iurreta ofertará el préstamo de libros electrónicos a partir de abril

La biblioteca de Iurreta pondrá en marcha un servicio de préstamo de libros electrónicos a partir de abril. Se trata de un proyecto piloto, que contará con un millar de obras clásicas en euskera y castellano, con el que se pretende acercar las nuevas tecnologías a los lectores. El Consistorio ha contado con 900 euros del Gobierno vasco para la adquisición de tres 'e-books'.

Además de libros, este nuevo dispositivo ofrecerá también imágenes, prensa del día, wifi y archivos de audio. "Por cuestiones de derechos de autor no podemos contar con obras recientes, pero sí con libros públicos como 'Peru Abarka' o 'El Quijote'. Al incorporar un USB, el usuario podrá descargárselos para sí mismo", destacó Ziortza Onaindia, responsable de la biblioteca.

La intención del Ayuntamiento es poder empezar a prestar este nuevo servicio a partir del 23 de abril, coincidiendo con el Día del Libro. Para poder acceder a él, bastará que las personas interesadas sean socias de la Red de Lectura Pública de Euskadi, tengan más de 18 años y acepten las normas de uso. "Tendrán quince días para utilizarlos y se les pedirá que no ocasionen ningún desperfecto. También podrán insertar en él otros recursos de su interés porque cuando los devuelvan borraremos la memoria y volveremos a meter el contenido para una nueva entrega".

Durante su presentación a los medios de comunicación, el alcalde, Iñaki Totorikaguena, explicó que este nuevo servicio "tiene que ver con la apuesta por las nuevas tecnologías en el entorno bibliotecario, la difusión y animación por la lectura y, por ende, de la cultura en cualquier soporte".

"Aunque muchos estemos acostumbrados al formato tradicional, su manejo es muy fácil y enseguida te haces a la lectura", comentó Totorikaguena. El programa 'E-Readers, otra forma de leer' contará con tres dispositivos, que el Ayuntamiento espera aumentar en el futuro.